

TRIÁNGULO VERDE

Palabras clave: HERENCIA, FAMILIA, CONSTELACIÓN, REGISTROS

LECTURA GENERAL

Es un filtro de tratamiento general de órganos, vísceras y sistemas, pero a nivel genético. Está en relación con la *herencia familiar*. El arquetipo triangular verde, cambia la información de la *memoria celular* y da una información nueva al ADN de cada célula. Debe utilizarse cuando haya un comportamiento orgánico patológico reiterativo, en enfermedades heredadas y predisposiciones genéticas. Está especialmente relacionado con los meridianos del riñón y del bazo, por lo tanto, con la energía de la evolución, expansión, crecimiento y regeneración. Psico-anímicamente, este código trabaja también con las *jerarquías*, con los aspectos de la *autoridad*, dominación, dominio sobre los demás o con las memorias de ser dominado por superiores, en ésta y otras vidas. Debe tenerse en cuenta que la memoria celular y la información cromosómica proviene de las vivencias experimentadas y acumuladas por nuestro ser de luz durante siglos, a lo largo de todas nuestras existencias. Por tanto, el Triángulo Verde también incide y trata nuestra herencia cósmica, nuestra esencia primigenia y nuestro campo psicoemocional y espiritual.

Cada decisión, cada paso, cada experiencia interna o externa y cada etapa evolutiva, queda registrada en nuestro ADN, se inscribe y se graba en la espiral sagrada de todas y cada una de las células existentes en nuestro ser. Naturalmente, esa grabación se refleja a nuestro alrededor y en nuestra realidad cotidiana. Conforme se amplían los registros de nuestro ADN, más bandas de frecuencia podemos manejar y a más sintonías podemos llegar. Al ampliar la banda de frecuencias, se amplía la capacidad de conciencia, de sintonización y por tanto se elevan las posibilidades creadoras del ser.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Actúa sobre la memoria y la información cromosómica esencial, que procede de las vivencias experimentadas y acumuladas en el Ser en sus anteriores experiencias vitales.

Regula y ordena la memoria cromosómica y la información heredada de antepasados. Influye sobre la información y el programa de desarrollo espiritual de la esencia del individuo, como parte integrante de la especie humana, por tanto, influye sobre el plano grupal espiritual, sobre el supra-consciente colectivo, y lo hace más allá del tiempo.

Arquetipo que facilita y contribuye a armonizar una constelación familiar.

PLANO PSICOLÓGICO:

Reorganiza y ordena la memoria genética del plano psicoemocional de cada individuo, recodificando sus actitudes y los comportamientos de su personalidad.

Actúa sobre las memorias procedentes de nuestras relaciones con otras almas, y sobre las informaciones karmáticas y asuntos pendientes grabados en nuestra memoria inconsciente, códigos procedentes del pasado.

Despierta el autodominio y buen empleo de la autoridad. Trata conflictos en este terreno y corrige memorias de abusos de poder y de exceso de dominio por parte de superiores.

Neutraliza los códigos de una jerarquización opresiva, recibida o emitida, en el pasado o en el presente.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Actúa sobre la información de herencia y la memoria celular almacenada.

Amplía la capacidad de almacenamiento y procesamiento de datos.

Proporciona información nueva al ADN cuando es necesario modificar algún código, y amplifica su potencial de recodificación y actualización.

Prepara y trata genéticamente los órganos, los sistemas orgánicos y las células.

Regula y activa el meridiano del bazo que rige la evolución, la expansión y el crecimiento.

Estimula e impulsa el elemento madera, según la visión holística de los Cinco Elementos de la medicina china.

Trata comportamientos orgánicos patológicos reiterativos, enfermedades heredadas, predisposiciones genéticas y anomalías biológicas y etéricas.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

La frecuencia del Triángulo Verde nos habla de herencia y de repetición de patrones conductuales. Es un arquetipo que ha venido a constelar y armonizar la familia, a tratar nuestro ADN, nuestra codificación, a sanear lo que hemos heredado, a sanar también lo que cada día proporcionamos a nuestros hijos como herencia, ya sea con la palabra, los gestos, los hábitos o las ideas. Tratar nuestra herencia es algo importante, aunque muchos no creen que un simple triángulo verde cambie nuestros 'cromosomas'. Sin embargo, no se trata de los patrones biológicos sino de los códigos *etéricos*, los moldes energéticos donde se asienta la materia orgánica. Este arquetipo amplía nuestra capacidad de almacenamiento y procesamiento de datos, neutralizando los datos ya obsoletos o los códigos que no son nuestros sino heredados o contagiados. Este arquetipo proporciona información nueva al ADN humano. Este código en definitiva ha venido a sanar las pautas energéticas inarmónicas heredadas o grabadas, no solo procedentes de ancestros sino también de nuestras propias vidas pasadas.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Este gran arquetipo ordena y clarifica el orden jerárquico y las relaciones entre las generaciones, así como realiza el trabajo de neutralizar el exceso o alteración del banco de memorias existentes en un espacio, tanto si es una vivienda nueva como si es un lugar donde han habitado otras familias con sus respectivos códigos, que siempre dejan una impronta energética en el lugar, un caso muy frecuente.

CODIFICA y APORTA: ordena herencia, líneas genealógicas. Reprograma ADN y salud
DESCODIFICA y TRATA: ADN energético, asuntos familiares, enfermedad heredadas

ENTIDAD ASOCIADA: El Triángulo Verde es el guía de las memorias

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Júpiter en Virgo

MANTRA ASOCIADO: *Sana tu herencia o procedencia*

SECUENCIA NUMÉRICA: 31645

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera

www.institutogeocrom.net